

Mieux que le Tour de France, la quatrième édition du Gran Fondo Col de la Loze :

Plus de 17 nationalités représentées pour se mesurer au géant des Alpes en prélude au passage du Tour de France.
Participation exceptionnelle de l'association Road to equality qui milite pour l'émancipation des femmes.

Ce dimanche 16 juillet, au départ de la commune de Brides-les-Bains, a eu lieu la 4ème édition de la Gran Fondo Col de la Loze.



Cette épreuve connaît un succès international qui ne se dément pas d'années en années : 13 nationalités représentées l'an dernier, 17 cette année avec pour la première fois des représentants américain, mexicain et australien en plus des habituelles cohortes belges, hollandaises, anglaises, italiennes et même espagnoles. Étaient également présentes, Arezo Sarwary & Zahra Rezayee, 2 coureuses Afghanes accompagnées par l'association Road to Equality, une association qui, par le biais du sport, et plus particulièrement du cyclisme, promeut l'émancipation des femmes.



Le Col de la Loze, cette année le sommet du Tour de France, est en train de rejoindre les cols mythiques de l'histoire du cyclisme. La Gran Fondo Col de la Loze a donné une nouvelle fois l'opportunité à plus de cinq cents passionnés de se mesurer au nouveau géant des Alpes et à ses terribles pentes. Les coureurs du Tour de France l'affronteront quant à eux mercredi 19 juillet.

Les Français bien sûr, restent bien représentés avec plus de 200 participants venus de 26 départements différents. Si la Savoie, l'Isère et la Haute-Savoie sont bien sûr en tête, les normands et les représentants des Bouches du Rhône ont répondu présent avec une dizaine de participants chacun.

Parmi les participants, on retrouve également quelques professionnels, notamment **Jason Tesson** – coureur cycliste français, membre de l'équipe TotalEnergies et la coureuse **Gladys Verhulst** membre de l'équipe FDJ-SUEZ. Les coureurs de l'équipe AG2R CITROËN, en stage à Brides-les-Bains, ont quant à eux pris le départ avant de continuer leur stage en montagne à Brides-les-Bains.



Un nouveau roi et une nouvelle reine pour le col de la Loze

Encore plus fort, le format Ultimate propose une première ascension côté Méribel avant de terminer en escaladant une deuxième fois le géant des Alpes par le côté Courchevel. Cette année c'est l'Italien Fabio Lanzone qui arrive le premier en 4h et 47 secondes après 117 km et 4377 m de dénivelé positif et la coureuse professionnelle FDJ-Suez Gladys Verhulst qui est la première femme au sommet en 4h 57 mn et 8 secondes après la double montée du Col de la Loze.



Le Roi et la Reine du Col de la Loze récompensés par les maires de Brides-les-Bains, Bruno Pideil, et de Courchevel, Jean-Yves Pachod.

Encore plus de trente curistes équipés de VAE pour participer à l'évènement

Grâce au partenariat avec les Thermes de Brides-les-Bains, plus de 30 curistes ont été équipés d'un VAE pour réaliser la boucle de 30 km et plus de 740 m de dénivelé positif. Brides-les-Bains est une station thermale spécialisée dans la perte de poids et le VAE est un formidable outil de reprise de l'activité physique. Il a permis aux curistes de participer à l'évènement de la Gran Fondo Col de la Loze et de réaliser le même début de parcours que l'ensemble des cyclistes en vivant une expérience unique au travers de cette grande fête du vélo organisée sur Brides-les-Bains.



CONTACT PRESSE :
REVOLUTIONR
PRESSE DIGITAL EVENTS

Keawin Henry
khenry@revolutionr.com / 06 47 32 76 85